



# Le Gars Normand

Heulôô !!!  
N°189 du 18 Mai 2015



Heulââ!!! Ta Majesté Philippe du Havre 1<sup>er</sup> le Grand, Député dépité mais élu par la grâce du fidèle d'entre les fidèles Duc Lesparre Président de la Communauté d'Agglomération Argenteuil Bezons.



Ami Doucet, Ami Doucet remplis ton verreuuu et surtout ne le renverse pas...  
Et porte le au frontibus...au nazibus...au mentibus...  
Agglo...Agglo...Agglo...Agglo...Agglo...Agglo...Agglo...  
Il est des nô..ôtres !! Y r'vient à l'agglo comme les au...autres....



Ah si !!! Avoue qu'y a d'qué fêter ça !!! Y paraîtrait...Y paraîtrait hein ? Faut acco vère si des fois c'est pas des menteries, qu'tu r'viendrais t'asseoir à la table des négociations comme y faut dire ?? Ben si... 'gad'donc !!!

mercredi 13 mai 2015

Georges Mothron, maire d'Argenteuil :  
« le président de l'Agglomération revient à la raison »

Georges Mothron est satisfait.

En effet, après avoir adressé un courrier au préfet d'Île-de-France, appelant celui-ci à intervenir afin que Philippe Doucet, président de l'Agglomération Argenteuil-Bezons, prenne ses responsabilités et participe aux rencontres préparant la dissolution de la communauté d'agglomération, le maire d'Argenteuil se réjouit du changement radical de position opéré en quelques heures.

« Je me félicite de la réaction que ma lettre a suscitée. Quelques heures après son envoi, j'ai en effet appris, par voie de presse, que le président de l'Agglomération avait, enfin, entendu mes appels, ainsi que les craintes de ses agents et des services de l'État. L'Agglomération devant être dissoute le 31 décembre prochain, il était plus qu'urgent que celui-ci assume dorénavant ses obligations. Qu'il indique qu'il va collaborer et participer aux rencontres est une bonne chose », souligne Georges Mothron.

Le maire d'Argenteuil poursuit : « sensible à cette approche responsable et collaborative, j'ai immédiatement demandé à ce qu'il transforme ses déclarations dans la presse en actes. Je lui ai ainsi proposé une réunion, la première semaine de juin, en présence de tous les partenaires en charge de la dissolution. »

Le maire d'Argenteuil attend désormais une proposition de date de la part de l'Agglomération.

communiqué de presse

Contact : cabinet du maire  
Mathieu Séguran  
tél : 01 34 23 41 04  
mathieu.seguran@ville-argenteuil.fr



Enfin...pas un remaniement, mais des "ajustements". Nuance !! Et comme eud'puis quèqu'temps t'es l'champion de s'truc là... passer à travers. En plus, on t'vèt partout. À si on est pas équipé mais on peut ) et même montes à la tribune pour dire qu'on groupe la laïcité. (S'qu'est pas un scoop) Tiens !! aussi. Dix minutes eud'lecture qu'est pas trop ton fort (et viser l'moment où tu r'gardes aut'chose qu'tes papiers, faut s'y prendre à plusieurs fois pour trouver qu'ça arrive à 8 minutes 28 comme tu peux vère) !!!

Tout ça pour dire que s'qu'était vrai l'treize Mai ben...c'est p'têt'ben déjà dépassé.

Ben oui mais quèqu'vous voulez !!! On vit dans un monde qui va tellement vite maint'nant qu'on va finir un jour par arriver avant d'êt'parti. Ça c'est fait dans l'temps et pour de vrai avec eul'Concorde mais c'est fini. Donc, faut trouver eun'autre idée. Y'a ben "gogole" ou "fesse bouc" mais c'est pas acco tout à fait au point. Pis faut trier et ça prend du temps.



Et v'là t'y pas que l'dix huit Mai, y'a l'Manuel qui dit comme ça qu'y va y'avère un remaniement. Pas un gros, mais un remaniement quand même. Ben oui !!

j'vès mal comment tu pourrais la télé, à la radio ( là on t'vèt pas à l'Assemblée où s'que tu va voter l'texte sur C'était l'treize Mai



Boujou ben Not'bon Député dépité nouveau malfaisant chef. À tantôt !!!